



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 29 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Senador del PRI **Rogelio Ruelas Sánchez**, presentó un exhorto a la PGR y a la Comisión Nacional de Derechos Humanos, para que den curso a las solicitudes de promoción de acción de inconstitucionalidad por el asunto de la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Querétaro, ya que viola el artículo sexto constitucional. (NT)

LEGISLATURA

En el congreso del estado se plantea implementar el ajedrez como una materia obligatoria en la educación básica en el Estado. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El uso de tarjetas de crédito y débito es delicado y requiere tener mucho cuidado para evitar sustos. (NT)

SOCIEDAD

Ayer en la tarde llovió en la ciudad y se soltó el aire. No hay reporte de daños. (NT)

MUNICIPIOS

El Alcalde **Manuel González Valle** aseguró que se van a intensificar las acciones para cerrar los afters y las casas de citas que han proliferado en nuestra ciudad. (NT)

El gobierno municipal se retracta sobre la posibilidad de presentar leones en el parque Alfalfares. (NT)

Debido al considerable número de migrantes que cruzan por Pedro Escobedo en ferrocarril, las autoridades policiacas trabajan con el Instituto Nacional de Migración para detener a los ilegales. (NT)

Tras de que el regidor del PAN en Tequisquiapan, **Rodrigo Martínez Cue** culpó al periódico Tribuna de Tequisquiapan de haber cambiado sus palabras, lo que ocasionó una demanda por difamación, el director del semanario, **Julio Rafael Ortiz** aclaró que el funcionario miente, pues se publicó el documento como él lo entregó. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fueron detenidas dos personas, procedentes del DF, que defraudaban a tiendas departamentales con tarjetas de crédito falsas. Gastaban hasta 60 mil pesos diarios de esta forma. (NT)

Buscan entre los policías de la capital el consumo de drogas. Se realizó ayer en la mañana un antidoping entre cadetes de la guardia municipal, para evitar que quienes entren a la policía, tengan problemas de adicciones. (NT)

Tras los cateos de la PIM en la investigación por el robo de maquinaria pesada, el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes** asegura que todos se realizan conforme a derecho. (NT)